



Lancé en décembre 2018, [Imago TV](#) est un projet associatif et bénévole, entièrement développé en open-source qui regroupe déjà environ 2 000 vidéos, du documentaire au podcast en passant par les émissions TV, du court-métrage au long-métrage en passant par la web série. Vous pouvez y découvrir des vidéos libres de droit portant sur des thématiques sociétales comme l'écologie, la santé et l'alimentation, mais aussi l'économie.

Sont ainsi visionnables Human réalisé par Yann Arthus-Bertrand mais également les émissions d'enquêtes de Cash Investigation, les chroniques du professeur Feuillage qui vulgarise les enjeux écologiques.